

“YA TENIM MASET”



Desde el año 1966 la Filá de Granaderos, tiene en propiedad un local situado en la calle Canterería nº 33, pero debido al aumento de miembros nos vimos en la necesidad de buscar otro local, y fue en el año 1971 cuando nos trasladamos al situado en la calle Blasco Ibáñez nº 23, este local era alquilado y fue notable la diferencia de espacio con el anterior. Pero debido al aumento de festeros que tuvo la Filá, pronto volvió a quedar pequeño, y se empezó a pensar en la posibilidad de adquirir otro.

Fue entonces, cuando junto a los Contrabandistas se compró el solar situado junto al puente, pero al no edificar de inmediato, cuando se pensó en hacerlo nos dimos cuenta de que no había suficiente espacio para las necesidades de la Filá.

Se fue dejando pasar...«total para cuatro días de fiesta, sobra maset», pero sucedía que al no haber espacio ni condiciones, los festeros acudían en menor número durante los actos de fiestas.

Mientras tanto, algunas Filas

coincidían que en un maset nuevo la Filá adquiriría un nuevo auge dentro de la Fiesta.

Y así en una reunión de la Junta, después de mucho pensarlo, mucho tira y afloja, alguien dijo «¿HACEMOS MASET?»

Todos estuvimos de acuerdo, y empezamos a pensar en los locales y terrenos que podían servir. Los locales situados en la bajada de Santo Cristo fueron los considerados más idóneos y casi sin darnos cuenta nos encontramos un sábado a las cuatro de la tarde en casa Chimo, estábamos asiosos y emocionados; iniciamos el recorrido por los locales y salas, todo nos parecía maravilloso para llevar a cabo nuestros propios propósitos, ya nos imaginábamos el salón, la cocina, el paellero...

Después de aquella primera toma de contacto, en la siguiente reunión de la junta se eligió el local que se creyó reunía las mejores condiciones con arreglo a nuestras posibilidades; se empezó a preparar presupuestos, y a pensar en todos los detalles para

Se hizo Asamblea General, y se expuso la idea a todos los miembros, siendo acogida con gran ilusión y entusiasmo, pese a los malos momentos por los que atraviesa Bokairent.

Así poco a poco empezamos las obras, realizadas casi íntegramente por miembros de la Filá, hecho por el cual son sentimos muy orgullosos. Se intentó en todo momento evitar los gastos innecesarios para no aumentar el costo de la obra.

En esta primera fase hemos realizado la parte más laboriosa del proyecto, el salón «pequeño», pero con capacidad para unas doscientas personas, la cocina, los lavabos, acondicionamiento de los sótanos para oficina, armero, bodega y otros servicios y menesteres.

El día 30 de noviembre de 1985, los Granaderos acompañados por las autoridades locales, secretario general de la UNDEF D. José Luis Mansanet Ribes, miembros de la Asociación de Fiestas y presidentes de todas las Filas, nos concentramos en el antiguo maset para dirigirnos



guración. La bendición estuvo a cargo del Rvdo. D. Vicente Agustí Company. El pasacalle fue amenizado por la Unión Musical de Bocairent.

Una vez procedida la bendición, el Sr. Presidente de la Filá tuvo unas palabras de agradecimiento a todos los festeros, y en especial para las madres y esposas, pues en ellas

bién el Sr. Presidente de la Asociación de Fiestas tuvo palabras de agradecimiento por haber hecho posible un sueño que llevaba muchos años en la mente de todos, recordando especialmente a nuestros antepasados. Terminó el acto el Sr. Alcalde, con unas palabras por el entusiasmo y tesón demostrados, en el engrandecimiento y brillantez de nuestros fiestas. Se abasquió a

todos los asistentes con un vino de honor. Por la noche se celebró una cena de hermandad festera a la cual asistió un buen número de personas; estuvo amenizada por la Unión Musical de Bocairent, terminando el acto a altas horas de la madrugada.

Y por fin pudimos decir aquello de "YA TENIM MASET"